

## Collège C – Mireille Gérard

L'A-Ulm (Association des Anciens élèves, Élèves et Amis de l'ENS) souhaite avoir un lien avec les activités de la Bibliothèque. Comme j'en suis Administrateur depuis vingt-deux ans, il m'a été demandé par le CA du 21 janvier 2022 d'assurer ce suivi. J'ai enseigné à Paris IV en littérature française de 1968 à 1992. En tant que chercheur, je continue à faire partie de cinq Conseils d'administration de diverses revues littéraires. La Bibliothèque est un des joyaux de l'École et rend d'inestimables services de l'entrée à tous les âges. Le site de l'A-Ulm, sa revue *l'Archicube*, les réunions organisées pour divers groupes peuvent être des instruments de diffusion de nouvelles pour la Bibliothèque. Pour toutes ces raisons, je propose ma candidature au Comité de suivi.

Mireille GÉRARD, vice-présidente honoraire A-Ulm